
“多次反映，没有改善。”1 月 28 日，网友“yaolingjie”在诸
暨在线百姓论坛发帖反映，店口镇文兴路的流动摊位占道经
营，影响车辆通行，希望有关部门能落实解决。随后，店口镇
发言人回复网友表示，执法人员每天早上都会至该路段对流
动摊贩进行劝纠和整治，并公布了举报电话。

劝纠和整治后有效果吗？目前情况如何呢？日前早上，
政民 e 线直通车记者前往现场走访。

店口镇文兴路全长 500 余米，网帖反映的为华家园小区
与店口商贸城之间段，周边商铺林立。

据了解，文兴路尽头原为店口镇农贸市场（临时），已于
2023 年 10 月份整体搬迁。农贸市场外流动摊位占道情况由
来已久，相关部门曾在该路段采取设置隔离护栏等措施，以
缓解交通秩序问题。

当天早上 7 点半，记者走访发现，虽然市场已搬迁，但该
路段两侧有数十个流动摊，售卖蔬菜、活禽、水产、猪肉为主，

不时有村民驻足挑选。原本较为宽敞的两个车道，车辆仅能
行驶在道路中间，会车困难。去年年底设置的道路隔离护
栏，大部分已被拆除，横在一旁的人行道上。“这两天摊位还
算少的，过年前我开过一次，差点开不出去，喇叭按去，都不
肯让的。”市民陈先生告诉记者。

采访期间，往来的机动车并不多，仅有零星几辆私家车
从附近的华家园小区进出。记者留意到，该小区仅有一个大
门可供车辆进出，出门便是文兴路。“不管菜市场在不在这
里，其他车很少从这条路走的，一年到头都是摊位，影响么可
能华家园的（住户）。”当地村民向记者表示。

记者从店口综合执法中队了解到，该处为原店口菜场
门口，属于城乡结合部，一直以来是附近村民自产自销农产
品为主。“现在采取‘疏堵结合’的管理方式，让村民在早上
8 点前售卖完毕后清理场地，环卫跟进打扫。”工作人员告
诉记者。

店口镇文兴路流动摊占道经营
采取“疏堵结合”的管理方式

店口镇文兴路的流动摊位占道经营。

主动离职可以申请
失业保险金吗？

诸暨宁：原来的失业保险金没有领
完，找到了新单位，但入职没多久又主动
申请离职，失业金还可以申请吗？

市人社局：根据《浙江省失业保险条
例》第四章“失业保险待遇”第二十一条
规定：“同时具备下列条件的失业人员，
按照本条例规定领取失业保险金，并享
受其他失业保险待遇：（一）用人单位和
本人已按照规定履行缴费义务满一年
的；（二）非因本人意愿中断就业的；（三）
已依法定程序办理失业登记的；（四）有
求职要求，愿意接受职业培训、职业介绍
的”。您可根据实际情况比对以上条件，
若 有 疑 问 可 拨 打 业 务 咨 询 电 话
0575-87037587。

2 月 26 日，网友“土行者”在诸暨在线百姓论坛上发帖反
映，华都嘉园前的道路封道后，仍有车辆违停，影响车辆通
行。“电动车和机动车一起走能不堵嘛？”网友吐槽道。

为进一步了解情况，近日，政民 e 线直通车记者前往现
场查看。华都嘉园前的主干道为文种路，该条路此前为双向
两车道，两侧还设有非机动车道。目前则由于热力管道埋设
施工和路面修复工程需要，文种路（迎宾路-聚力路）正处于
半封闭施工状态，施工时间则从 2 月 17 日至 6 月 17 日。

记者到达后发现，文种路由北向南的道路安装上了围
挡，另一侧的机动车道与非机动车道之间则安装了隔离桩，
以供双向车辆通行。

关于网友所说的车辆违停问题，记者注意到小区门口的
空地上确实有近十辆私家车停放，避开了车辆进出的通道，

但门前的主路上并无车辆违停。
在采访期间，现场车流量不少，由于道路较为狭窄，且非

机动车道已变为主车道，机动车、非机动车、行人都在同一车
道上混行，部分车辆跟随电瓶车后方，车辆通行较为缓慢,还
有不少车辆会在无隔离桩的路段超越电瓶车。

同时，记者留意到，常有网约车在路边停车上、下客，其
中个别车辆停留时间较长，导致前后车辆无法通行，造成短
时拥堵的情况。“路没封之前是没这种情况的，现在晚高峰还
好，主要还是早高峰的时候，本来我们这个地方车流量就不
小。”小区住户李先生告诉记者。

针对上述情况，记者也联系了市开发委，工作人员表示除在
施工路段设置塑料警示桩、施工警示牌外，后期将对现有路边绿
化带进行整平处理，作为临时人行道为市民提供安全区域。

机非混行、道路狭窄

文种路华都嘉园段交通秩序混乱

文种路华都嘉园段交通拥堵。

2 月下旬，网友“孙节丰”在诸暨在线百姓论坛多次发帖反
映，暨阳街道孙家村寺后王自然村出村道路被淹，导致村民进
出困难。属地街道也曾回复表示，该处因柯诸高速施工，原有
沟渠堵塞，排水受影响，并已联系施工方进行疏通整改。

一段时间过去，目前情况如何呢？政民 e 线直通车记者
前往现场查看。

暨阳街道寺后王自然村紧邻在建的柯诸高速，为孙家村
的其中一个自然村。记者走访发现，靠柯诸高速一侧，有多
条道路可供车辆进出孙家村，其中孙家村（双福村）公交站附
近的村道最为宽敞。网帖提及的被淹道路位于村子中央位
置，直通寺后王自然村。采访当天，该进村道路有 50 米左右
路段被黄泥覆盖，且一直有水流淌，很是泥泞。现场除汽车
外，电瓶车、行人多选择绕行。

“前面有水从村里山上下来的，本来是公路边（东复线）下
面有条沟的，盖板盖住的，现在都埋掉了。”当地村民告诉记
者，“现在水都往这里来，雨一下就满起。”顺着村民的指引，记

者在离村道不远处找到了主要的“源头”，一条露天沟渠，渠水
从村庄流出后到了东复线上，水质相对清爽，并无异味。

记者发现，这股水流顺着地势，经过施工堆积的土堆，汇
集到最低洼处，也就是通往寺后王自然村的村道。沿路下
来，记者并没有发现地下沟渠，周边均已被施工开挖后的黄
土掩埋。此外，村道边有一处水塘，但也被泥土填埋，失去蓄
水功能，大量的积水仅靠自然下渗。现场的一位施工人员告
诉记者，原本马路边确有一条水沟，但因自来水管道改线，已
被填埋。

针对现场情况，记者从柯诸高速诸暨指挥部了解到，孙
家村积水问题由多方面因素造成。除项目施工外，前期降雨
量大、地势低，周边企业排水以及村电排站泵站未及时开闸
排水，河道长久未清淤等均有关系。“柯诸施工方已在前几日
安排机械力量疏通河道。”工作人员表示。此外，属地暨阳街
道也已联系交通局，由其出面协调柯诸高速施工方、水务集
团和供电局等单位，处理好积水和出入道路等问题。

暨阳街道寺后王自然村村道被淹
村民出行受影响

暨阳街道孙家村寺后王自然村出村道路
被淹。

扫一扫下载掌上诸暨

热帖精选

网友热议

进退两难！

私家车误入火车站出租车专用道
日前，网友“科技改变生活”在诸暨在线百姓论坛

上发帖反映，火车站的出租车专用通道常有私家车驶
入，占用车道，希望相关部门能及时解决。

对此，市公安局回复表示火车站出租车通道入口有明
显的标志标牌，分别印有“出租车通道”，“社会车辆禁止入
内”，诸暨市铁路派出所已联系交通局增加标志标牌。

记者注意到评论中有网友表示入口处虽有标识，但
对首次前往的车主来说容易混淆，其就曾误入过出租
车专用道。还有网友则认为此举是为了省停车费。那
实际情况如何呢？日前，政民 e 线直通车记者前往现场
查看。

网友所说的情况位于火车站南侧，记者到达后发现
该处共有三个方向的通道，自南向北分别通往行包房、
停车场 C 区以及出租车通道，通道之间采用绿化带、护
栏隔离。入口处设置了多块提示牌，标明每条通道所
通往的方向，出租车通道旁还有“社会车辆严禁入内”
以及“出租车除外禁停”的标志标语。

在记者采访的两个小时内，仅有两辆私家车误驶入
出租车通道。其中一辆私家车驶入后及时发现，倒车
退出通道。而另一辆私家车则已混入出租车车流中，
难以进退，在队伍中等待了半个多小时才驶离出租车
通道。

车主向记者表示其并未注意到入口处有设置提示
牌，“我是第一次来这边接人，进来的时候也没看到。
看到队伍一点也不动才知道开错了，但现在也退不出

去了。”车主说道。
那平常时段误入的私家车多不多呢？记者对现场

等待接客的多个出租车司机进行了采访，不少司机向
记者反映误驶入出租车通道的私家车不少，其中一位
司机李大哥就说道：“基本上每天都能遇到私家车开进

来，对我们是没什么大的影响，主要是这些私家车就得
在这里等着。刚刚那辆车开进来的时候，我也鸣笛提
醒过，但她没反应就算了。”

针对现状，日前市公安局回复表示，已联系开发
委，画上地标“出租车专用通道”。

火车站的出租车专用通道常有私家车驶入。

近期，不少网友反映村道被淹、车辆违停、占道经营等问题，影响了市民的日常生活和出行，给文明城市

抹黑。让我们搭上“政民e线”直通车去看看。

如果您在工作生活中遇到部门办事不力、推诿扯皮，遇到公众利益受损投诉无门等问题，可以通过“掌

上诸暨”APP发帖或“政民e线”民生热线87259000与我们取得联系，相关报道将以报网互动形式刊发。
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东福社区福田花园
楼道口乱停电动车
JAHAH001：东福社区福田花园楼

道口乱停电动车问题严重，希望有关部
门管一管。

浣东街道办事处：经过了解，东福社
区近段时间正对居民开展宣传劝导，同
时在楼道张贴告知书，引导居民把电动
车停放在外安全处。

给诸暨站提些建议
小兄弟 123：我想给诸暨站提些建

议：进站口下匝道右转车道经常有车堵
住，下去一点是两个直行箭头，等到弯道
处突然变右转箭头车道，能不能弯道之
前有个右转箭头；网约车上车点经常堵，
不是乘客找司机，就是司机找乘客，从而
浪费大量时间。能不能在网约车上车点
的立柱上标个号，这样的话司机开到几
号立柱，乘客可以立马找到车。

市交通局：我局已第一时间会同开
发委进行现场踏勘，对于您所提的直行
箭头问题，我们将综合研究更改为右转
箭头后是否更有利于交通组织；对于您
提及的网约车上车点立柱标记问题，开
发委将提出优化整改方案并予以落实。

恒大悦珑府、群贤府
附近有规划菜场吗？
YF丰：城东方向的恒大悦珑府、群

贤府这附近有规划菜场吗？这边的几个
小区居民买菜真不方便。

市商务局：商务部门后续将在商业
网点规划布局时充分考虑合理、便民的
角度，增加社区商业布局设点，指导属地
根据实际情况，充分调研，方便周边居民
生鲜购物需求。

多久可以第二次献血？
潘鑫鑫：我想献血，多久可以第二次

献血？
市卫健局：献血间隔时间：1.全血献

血间隔不少于 6 个月；单采血小板献血
间隔不少于 2 周，不大于 24 次/年。2.单
采血小板后与全血献血间隔不少于 4
周；3.全血献血后与单采血小板献血间
隔不少于 3 个月。感谢您对无偿献血的
支持！咨询热线 87183586（24 小时）。

袁家未来社区
什么时候开工？

星河醉：袁家未来社区 3 号地块一直
搁置着没有动工，什么时候能开工？

诸暨市城东新城建设有限公司：经
核实，袁家未来社区 3 号地块目前正处
于施工、监理招标阶段，预计今年上半年
开工。


